

High Commission
For the Republic of Cameroon
In Canada



Haut-Commissariat
Pour la République du Cameroun
Au Canada

Ottawa, le 12 FEV. 2021

COMMUNIQUÉ :

- À l'attention de la Communauté camerounaise du Canada-

LE HAUT-COMMISSARIAT A SUIVI AVEC EMBARRAS, INQUIÉTUDE ET INDIGNATION LA PUBLICATION PAR RADIO CANADA (LE 2 FÉVRIER 2021) D'UN ARTICLE QUI VISAIT DES RESPONSABLES DE LA COMMUNAUTÉ CAMEROUNAISE DU CANADA-OTTAWA ET SES ENVIRONS (COCACO), CONCERNANT DES SOUPÇONS D'INDÉLICATESSE DANS LA GESTION DES FONDS À EUX ALLOUÉS POUR UN PROJET D'INTÉRÊT COMMUNAUTAIRE.

À CET ÉGARD, LE HAUT-COMMISSARIAT ATTIRE L'ATTENTION DE TOUS LES COMPATRIOTES SUR NOTRE RESPONSABILITÉ INDIVIDUELLE ET COLLECTIVE DE PROTÉGER L'IMAGE DE MARQUE DU CAMEROUN; CE QUI SE FERA EN ÉVITANT TOUT COMPORTEMENT SUSCEPTIBLE DE NOUS DISCRÉDITER EN TANT QU'INDIVIDU, COMMUNAUTÉ, MAIS ÉGALEMENT COMME NATIONAUX DU PAYS TOUT ENTIER.

LE HAUT-COMMISSARIAT INVITE LES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ AU CALME EN ATTENDANT LES CONCLUSIONS FINALES DES DIFFÉRENTES ENQUÊTES ENGAGÉES, AFIN DE FAIRE LA LUMIÈRE SUR CES ALLÉGATIONS.

AFIN DE MIEUX SAUVÉGARDER ET PROMOUVOIR L'IMAGE DE MARQUE DE NOTRE PAYS, LE HAUT-COMMISSARIAT EXHORTE LES ASSOCIATIONS AFFICHANT LE LABEL «CAMEROUN» À BIEN VOULOIR :

- 1) Aménager dans leurs statuts un cadre permanent de concertation avec les services compétents de notre Mission diplomatique;**
- 2) Se rapprocher de notre Mission diplomatique pour encadrement permanent.**



Anu'a-Gheyle Solomon Azoh-Mbi
(Haut-Commissaire)